

PROTÉGEZ-VOUS CONTRE LES ÉLÉMENTS • BE PROTECTED FROM THE ELEMENTS



Les caisses protectrices, industrielles, commerciales et de plein air Pelican® sont fabriquées pour les professionnels actifs. Les caisses Pelican® sont étanches et robustes. La structure de résine incroyablement légère résiste aux bosses, aux égratignures et à la corrosion.

Pelican® protector, industrial, sport and commercial cases are designed for active professionals. Pelican® cases are watertight and unbreakable. The incredibly light structural foam resin shell is highly durable and unaffected by dents, scratches, or corrosion.



La mousse intérieure spécialement entaillée ou les divisions rembourrées, protège même les équipements les plus fragiles. Vous découvrirez avec les caisses Pelican® une dimension pour chaque besoin. Nous pouvons, sur demande, modifier ou personnaliser, selon vos spécifications, la mousse intérieure afin de l'adapter à votre équipement particulier. Les caisses Pelican® offrent également des supports à panneaux pour les montages des instruments électroniques.

Special inside pre scored "pick n pluck" foam or padded dividers protects even the most sensitive equipment. You will discover with Pelican® cases, a size for every need. We can, on request, modify or customize the foam interior in order to make it suitable for your particular equipment. Pelican® cases also offer panel ring support for built-in instrumentation panel equipment.

Les caisses Pelican® rencontrent et dépassent les critères les plus exigeants d'utilisation dans les domaines industriels, aériens, militaires et commerciaux. Les caisses Pelican® fournissent une protection logique, contre les chocs et les éléments météorologiques, peu importe les hasards du transport, la manipulation et les situations difficiles.

The Pelican® case meets and exceeds the highest standards of industrial, airline, military and commercial applications. Pelican® cases provide no nonsense; hard knock protection coverage for on-the-job situations, regardless of the hazards of transportation, handling and site conditions.





protection innovation durability durabilité



Les caisses Pelican® sont idéales pour les applications militaires, commerciaux, multimédias, électroniques ainsi que les services d'urgences. Pour prévenir les dommages dans les hasards de la vie quotidienne utilisez les caisses protectrice Pelican®. Chaque caisse Pelican® comprend une garantie à vie limitée.

The Pelican® cases are ideal for military, commercial, multimedia, electronics, fire & police use. Anything that can be damaged by everyday hazards is safe in a Pelican® protector case. Every Pelican® case comes with limited lifetime warranty.

PELICAN® La caisse étanche la plus solide au monde

PELICAN® *The world's toughest watertight cases*

